

キラ 輝っと さきベ



例年に比べ非常に遅い梅雨入りとなり、7月を迎えました。5月の定期総会后、理事会において「部会構成員」が決定され、一斉合同部会を開催し、本格的に崎辺地区自治協議会の活動が始まりました。今年度も5ヶ町が協力し合って“楽しく美しいまちづくり”“安全安心なまちづくり”が進むことを期待しています。

崎辺地区自治協議会だより

No.28

発行日：R1.7.19

事務局：崎辺地区公民館内

場所：佐世保市十郎新町3番7号

☎：(0956) 27-2170

E-mail：sakibe-ziti@tvs12.jp

めざそう！ 緑と海に囲まれた

美しいまち 輝っと“さきベ”



みんなで楽しんだ！「世代間交流ニュースポーツ大会」

おじいちゃんとおハイタッチしたよ！ →

崎辺自治協の恒例行事となった「世代間交流ニュースポーツ大会」が、7月7日(日) 崎辺地区公民館全室を使って開催されました。崎辺地区5ヶ町から20チーム、約250名の参加者があり、大盛況の大会となりました。毎年、大会のお世話をしてくださる佐世保市スポーツ推進委員の方々の協力で、カローリング・スポーツガラッキー・スカットボール・アジャタなどのニュースポーツを楽しみながら、三世代間の交流が図られたことを嬉しく思います。



また、今年は山澄地域包括支援センターの方々が、「地域ふれあい推進会議」の一つとして【多世代交流～我がまちのよいところを見つけよう～】というコーナーを設けていただき、子どもや大人が一緒になって“我がまち”を見つめ直す良い機会となりました。

昨年までより子どもたちと保護者の方の参加が増え、各会場で励まし褒め合う姿や好プレーに対しハイタッチし合う姿が見られ、本事業の目的を十分に達成できたと感じています。

会場いっぱい
開会行事



みんなで
カローリング



子どもと大人が一緒に
スポーツがラッキー



よくくねらって！
スカットボール



未就学児を対象にした
トリコロキューブ



我がまちの自慢の木が
できた 多世代交流



楽しく勝負！
アジャタ 子どもの部



見ておけ！ 真剣勝負
アジャタ 大人の部



参加20チームがローテーション表に基づいて各種目を楽しんだ後、参加者全員が大集会室に集まり、「町別対抗アジャタ」を行いました。昨年は子どもだけの種目でしたが、今年は地域からの要望で【大人の部】も実施しました。

結果は、【子どもの部】 1位：西天神町（1分29秒）、2位：東浜町二組（2分29秒）
【大人の部】 1位：西天神町（46秒）、2位：東天神町（49秒） でした。

大会当日使用した道具の運搬から、コートづくり・競技運営に協力いただいたスポーツ推進委員の方へ参加者全員で感謝の気持ちを伝え、閉会行事を終えることができました。

大集会室に入りきれないほど参加者でいっぱいの中行われた閉会行事。「また、来年も開催してほしい！」という声が…。

参加呼びかけやチームづくり、参加者名簿作成や当日のお世話をしてくださった各町役員の方に心より感謝いたします。

